
---本校のビジネス情報科１年次生を対象に、第２回創業教育講演会が開

かれました。 

本校ビジネス情報科では、創業を軸にしたビジネス学習を計画しており、

下呂市を中心として市内商工会や金融機関、県産業経済振興センター等に

よる、下呂市内で創業を考えている方への支援の枠組みである「下呂市創

業支援」のご協力をいただき、各専門家

の方々から本校ビジネス情報科の創業

学習に、直接ご支援をいただきます。 

９月は企業経営者による講演を４回

予定しており、今週は天領酒造株式会社

代表取締役 上野田隆平様を講師にお

迎えし、ご講演をいただきました。 

 前半は上野田様のこれまでの経験か

ら得られた貴重な教訓をお話しくださいました。「自分がいないとダメとい

--う特技」を持つことや、それを通して「どんなに大変でも心の拠り所を

見つけること」が、自分を見失わず個性を生かしていくためにとても大切

であることを、生徒に語りかけてくださいました。 

 後半は、この地域で熱意をもってビジネスをされている方々の姿を紹介

していただきました。 

・田舎だからできないではなく、この地域でなくてはできない仕事に情熱

や信念をもって取り組んでおられること。 

・儲かっているということは、地域の人に認められている結果であること。 

最後に生徒への激励を頂きました。 

・自らが、いかにいろんなことに興味を持って取り組み、積み重ねていく

かが大切である。その積み重ねによって、やりたいことがお金につながり、

また自分が一生懸命になれるから仕事が面白いと思えることにつながる。 

・今頑張らないで、いつ頑張るのか。 

ご講演のお言葉を大切に、今後の生活や学習に生かしたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

ビジネス情報科で地元経営者による講演会を開催 



 受講した生徒の感想 

・私は高校生活を充実して送ることができていませんでしたが、お話を聞

いて、自分も将来いい仕事に就きたいと思い、勉強もやり方を工夫するな

ど、今、自分にできる精いっぱいのことをしていきたいと思います。 

・スマホをかまっている時間をスポーツや勉強などに置き換え、努力して

自分の中で自信の持てるものをしっかりと作り上げていきたいです。 

・私たちの先輩に自分で店を出してやりたいことをやっておられるのを知

り、私も自分のやりたいことを見つけ頑張りたいです。 

・創業するには発想が大切なこと、自分から行動しなければいけないこと

を知りました。目標をもち、自分の夢をかなえられるように、今から努力

していきたいです。 

・これまでは、下呂市は田舎で何もないと思っていましたが、下呂市には

いろいろなお店などがあり、それぞれにどのような魅力があるかを知るこ

とができました。行動して身近にあることをもっとたくさん知りたいです。 

・目標を立てることの大切さがわかりました。目標があることによって、

もっと良くしていこうと、仕事にやりがいを持てることを知りました。苦

手なこともありますが、得意なことを自信を持って追求して、なくてはな

らない存在になることが大切なことがわかりました。 

・自分がどう頑張るか次第で、将来が変わることがわかりました。田舎だ

からできないではなく、自分で今を頑張ることが大切だとわかりました。 

・たくさんの方が色々なところで活躍されていて、その方々は努力を重ね

たから大人になって成功しているのだとわかりました。私は部活動で忙し

いことが多いですが、やれる時間はあるので今のうちから頑張りたいです。 

・つらいことがあっても努力してこられたことを知り、私もどんなに大変

でも努力をできるようにしていきたいです。 

・成功した色々な方々の話を聞いて、下呂でもこんなすごいことができる

んだと思いました。今回の話をバネに、もっと成長していきたいです。 

・起業するためには勉強も大事ですが、何かをやりたいという強い気持ち

や目標が大事なのだとわかりました。また、せっかく商業科に入ったので、

簿記やパソコンなど理解できるように頑張りたいと思います。 

 



・私はスマホでゲームしていることが多いですが、夢をかなえるためにそ

ういう時間に努力することが大切で、努力できる自分になりたいです。 

・たくさんの人が自分の夢に向かって頑張っていることを知り、自分も頑

張ろうと思いました。 

・話を聞いてあらためて思ったことは、夢をあきらめないということです。

口ばかりでなく行動に移せるかどうかが大事だと改めて実感しました。こ

の高校 3 年間は自分の未来が決まる大事な時なので、自分の将来のために

努力していきたいです。そのために自分はまず、あたりまえのことですが、

授業を集中して受けるようにしたいです。 

・話を聞いて学ぶことがたくさんありました。下呂市はあまり仕事がなく、

将来下呂で働くとなると厳しいと思っていましたが、下呂市には自然を生

かした仕事や観光地ということを生かしたいろいろな仕事が下呂市にはあ

ることを知りました。将来下呂市で働く時には、下呂でしかできない仕事

をしたいと思いました。 

・将来のことをしっかりと見据えて、今のうちから努力することの大切さ

を教えていただきました。私は将来なりたいものがあるので、今から努力

していきたいです。また、下呂という地域を生かして起業された方々の活

動も教えていただき、３年生で行う創業学習では下呂市だからこそできる

ビジネスを考えて計画したいです。 

・得意なことや好きなことを見つけることの大事さがわかりました。卒業

生のなかで父の背中を見てあこがれをもったり、外国に行って学ぶなど、

目標をもって励む姿がかっこいいなと思いました。 

・将来のためになる話でした。今から頑張らないと、大人になったときに

何もできないと思うので、今から一つでもいいので極めようと思いました。

大人になったとき、誇れるような仕事に就くことができるよう頑張ります。 

・「ハートが大切」とおっしゃったことが心に残りました。私は勉強があま

り得意ではありませんが「決めれば何でもできる」とのお言葉を胸に、頑

張ろうと思いました。 

・将来、自分が何をして、何を目指して社会に貢献していけるのかを深く

考える機会になりました。これから大人になっていくうえで、自分は何が

できるのか、何を伸ばしたいのかを自分の頭で考えながら、一つひとつ努

力を積み重ね、後悔しないようにしたいです。 


